

## El ministro de Seguridad de Chubut dijo estar "asqueado" por la defensa de Bielsa a Jones Huala



El ministro de Seguridad de Chubut, Federico Massoni, manifestó este miércoles sentirse «asqueado» por la defensa del Gobierno nacional en estrados judiciales de Chile del líder de Resistencia Ancestral Mapuche (RAM), Facundo Jones Huala, a quien definió como un «delincuente y terrorista».

«No puedo aguantar este tipo de políticas de naturalización del delito que viene realizando de forma sistemática», afirmó Massoni, al expresar su indignación en declaraciones el programa que conduce Eduardo Feinmann por Radio Rivadavia.

De esta forma, el funcionario cuestionó la intervención del embajador argentino en Chile, Rafael Bielsa, en una audiencia en la que se discutía la posibilidad de que Jones Huala reciba el beneficio de la libertad condicional en el vecino país, donde cumple una condena a nueve años de cárcel por el incendio de una propiedad en la nación trasandina.

